

# HUMAS

## Patroli Dialogis Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi Tingkatkan Kewaspadaan dan Keamanan di Desa Mandrajaya

Sukabumi - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Nov 6, 2024 - 10:59



Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Mandrajaya, Polsek Ciemas, Bripka Zainal Mufti Farid melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) yang disertai dengan patroli dialogis di Desa Mandrajaya, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi, pada Rabu, 6 November 2024, mulai pukul 09.35 WIB.

Kegiatan yang berlangsung dengan penuh keakraban ini diawali dengan dialog sharing informasi dan mendengarkan masukan serta saran dari aparat kecamatan setempat. Beberapa poin penting yang disampaikan dalam kegiatan tersebut antara lain:

1. **Penyampaian Kontak Layanan Informasi**  
Disampaikan kepada masyarakat mengenai nomor kontak HotLine/WA Layanan Informasi dan Pengaduan Kepolisian Resor/Sektor/Bhabinkamtibmas, untuk memudahkan warga dalam menyampaikan laporan atau mendapatkan informasi terkait keamanan.
2. **Himbauan Harkamtibmas**  
Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk menjaga situasi desa tetap kondusif melalui kegiatan rutin seperti satkamling dan menghindari penyakit masyarakat, termasuk perjudian dan peredaran narkoba.
3. **Pencegahan Kejahatan**  
Warga diingatkan untuk lebih waspada terhadap potensi tindak kriminal, seperti pencurian dengan pemberatan (curanmor). Patroli ini juga menyarankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan dilengkapi dengan kunci ganda untuk mencegah aksi pencurian.
4. **Peran Orang Tua**  
Kepada orang tua, diimbau agar anak-anak remaja yang sering berkumpul pada jam 22.00 WIB agar sudah berada di rumah, guna menghindari potensi terjadinya kejahatan jalanan seperti tawuran atau aksi kriminalitas lainnya.
5. **Sinergi antara Polsek dan Kecamatan**  
Bripka Zainal mengingatkan pentingnya sinergitas antara pihak kepolisian dan kecamatan untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di Desa Mandrajaya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap tertib dan kondusif. Dengan adanya kegiatan DDS dan patroli dialogis ini, diharapkan dapat mempererat hubungan antara aparat kepolisian dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan lingkungan.